

# KABAR TERBARU

## Polsek Kandanghaur Gencar Lakukan Patroli Malam Hari Antisipasi Kriminalitas

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 01:41



*Polsek Kandanghaur Gencar Lakukan Patroli Malam Hari Antisipasi Kriminalitas*

Indramayu– Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melakukan patroli malam hari secara gencar.

Patroli malam yang rutin dilaksanakan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi

tindak kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi warga.

Dalam setiap patroli malam, petugas dari Polsek Kandanghaur bergerak melintasi berbagai titik rawan dan area strategis di wilayah hukumnya, Rabu (19/07/2023) malam.

Kehadiran petugas di malam hari memberikan rasa nyaman bagi masyarakat dan sekaligus menjadi bentuk pencegahan terhadap aksi kriminalitas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar menyampaikan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari komitmen pihak kepolisian untuk melindungi masyarakat dari berbagai ancaman kejahatan.

Dalam patroli malam tersebut. Selain menjaga ketertiban, petugas juga berinteraksi langsung dengan masyarakat sekitar untuk mendengarkan masukan yang dapat membantu pihak kepolisian dalam meningkatkan kinerjanya.

Tidak lupa petugas juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui saat patroli.

"Kami selalu berupaya memberikan edukasi dan himbauan kepada warga agar tetap waspada dan melaporkan segala hal yang mencurigakan. Peran serta masyarakat dalam menjaga lingkungan dan melawan potensi kejahatan sangat berarti bagi keberhasilan program pencegahan kejahatan." Terang Kompol Gangsar, Kamis (20/07/2023).

Dengan adanya kerjasama antara polisi dan masyarakat, kami berharap dapat semakin solid demi mencapai tujuan bersama dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kandanghaur. Kata KOMPOL Gangsar